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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間南ロータリークラブ 

会長 西澤 正夫 様 

入間南ロータリークラ

ブは 30 年前の 12 月 18 日

産声をあげました。その間

長きに亘り皆様のご支援、

ご鞭撻に心より感謝申し

上げます。残念ながら本年

コロナ禍の影響で数々の記念事業等、延期

又は中止となっています。改めて御礼申し

上げ、ひとこと 30 周年記念のご挨拶とさ

せていただきます。これからも変わらぬご

指導宜しくお願い致します。 

30周年記念実行委員長 石川 伸一 様 

1990年 12月 18日に齋藤

金作特別代表の懇切丁寧な

ご指導のお陰で誕生し、明

日で 30年となります。記念

事業として、入間わんぱく

相撲に土俵のマット、入間

市にマスク一万枚を寄贈しました。これか

らも邁進してまいりますのでご指導ご鞭

撻宜しくお願い致します。 
 

＜❁会長の時間❁＞忽滑谷明会長 

手続き要覧やロータリー

章典によると、クラブ会長

になる必須条件として、1.

クラブの立派な良い評判の

会員である事 そして望ま

しい条件として、 

①リーダーシップがある

人、クラブで信頼されている 

②会長の職責を果たすだけの時間がある 

③過去の経歴として、理事を務めた人、或 

 いは主要な委員会の委員長を務めた人、

或いは幹事を務めた人 

④地区大会に出席したことがある 

⑤クラブの定款細則に関しての知識を持っ

ている事 

⑥出来れば会長になる前に国際大会に出席

する事が望ましい とあるそうです。 

以上のように会長になる必須条件は「立派

な会員である事」一つしかありません。入

間ロータリークラブの皆さんは皆さん立派

な会員でありますので今後の会長選考では

心配がありません。 

ロータリーには、大きく言って以下の５

つの得るものがあると言われます。 

1.良い友人を得る事が出来る 

2.寛容の精神のもと人と相和できる 

3.例会を通じて教訓が得られる 

4.心に悟りが得られる 

5.健康、長寿が得られる      です。 

来年１月の例会では、会員増強をテーマ

に行う予定です。コロナ禍で増強活動がま

まならない中、他のクラブではしっかりと

増強しているクラブもございます。入会候

補者の皆さんに十分にロータリーの魅力を

伝え立派な会員を増やしたいと思いますの

で宜しくお願い致します。 

 

 

＜幹事報告＞ 繁田光幹事 

本日 60 周年記念誌をお配

りしました。山岸編集委員長

以下のもと、ご苦労されて作

成されましたのでお目通し

ください。次に 1月の例会内

容が決まりましたのでプロ

グラム委員長からこの後報告いたします。 
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●委員長報告 
[会員増強委員会] 杉田宏充委員長 

1 月 14 日の例会で会員増強例会を行い
ます。担当の方は発表宜しく願いします。 
[プログラム委員会] 金井祐一委員長 
1 月 14 日会員増強、28 日は入間市長年

頭所感となっています。会場は丸広さくら
草ホールにて 12 時半点鐘。お食事の用意
もしておりますので事務局に出欠席のご
連絡よろしくお願い致します。 
[ロータリー美術館] 一柳達朗館長 

1 月 28 日の市長をお迎えしてロータリ

ー美術館を開催します。皆さんの多くの出

品をよろしくお願い致します。 

＜60周年記念誌＞ 山岸義弘委員長 

 馬路宏樹委員 

60 周年は昨年の滝沢

会長の年度として作ら

れています。該当年度

の会長には原稿等々、

又金井さんには写真ご

協力頂きました。コロナの影響により半年

遅れでの発刊となりましたが、皆さんのご

協力に感謝いたします。 
 

■■■クラブ年次総会■■■ 
指名委員関谷です。指名委員会を開催、

第 2 号議案 入間 RC デジグ

ネートに木下登会員を指名

推薦いたしました。諮問委

員会に掛け諮問委員全員が

賛成されています。会長宜

しくお願いします。 

○総会にて全会一致で承認されました。 

 

ご指名頂いた木下登です。

平成 23年ロータリーに入会

して直ぐ地区の役員を任せ

ていただきました。次に社

会奉仕を 6 年間やって色々

とロータリーの勉強させて

頂きました。3年後の会長に向けて一生懸

命に研修いたします。どうぞ宜しくお願い

します。 

吉沢誠十エレクト 

2021 年度の五大奉仕委員長

を発表させて頂きます。クラ

ブ奉仕;木下登会員、職業奉

仕;晝間和弘会員、社会奉仕;

杉田宏充会員、国際奉仕;間野

尚会員、青少年奉仕;繁田光会員に指名い

たします。宜しくお願い致します。 

 
＜ニコニコＢＯＸ＞   後藤健ＳＡＡ 

★宜しくお願い致します。 

「西澤正夫様、石川伸一様」 

★入間南 RC会長、30周年おめでとうござ

います。本日は年次総会に出席ありがと

うございます。あと半年間宜しくお願い

致します。「忽滑谷明君」 

★入間南 RC西澤会長、30周年実行委員長

石川会員ようこそ入間クラブへ。滝沢さ

ん柚子ありがとうございます。 

「吉沢誠十君、繁田光君、後藤健君、山岸

義弘君、吉永章子君、木下登君、奥冨茂

生君、豊田義継君、細田浩司君」 

★60 周年記念誌、馬路さんに大変お世話

になりました。又、原稿を沢山の方々に

頂きありがとうございました。 

「山岸義弘君」 

本日\14,000 累計\338,313 

 

■回覧、配布物 

① ガバナー月信 12月号 

② ライラ大会中止のお知らせ 

③ 茶の香めーる Vol.78 

④ ハイライトよねやま Vol.249 

⑤ 台北国際大会 よくあるご質問と回答 

⑥ フードバンクいるま活動報告 

⑦ 電子黒板用プロジェクター一式寄贈受

け入れについて 

⑧ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑨ 入間クラブ週報 14号 

⑩ 滝沢文夫会員より柚子 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：白幡英悟 


